



SE DARÍAN HASTA EL 15 PARA RESERVAS

Prevén que martes avalen Presupuesto

MIER Y CREEL coinciden en que será en los próximos días cuando se trace de manera específica la ruta para aprobarlo

POR XIMENA MEJÍA
lizett.mejia@gtmm.com.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, informó que se perfiló la ruta para la aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 con la cual pretenden aprobarlo antes del 15 de noviembre y evitar parar el reloj legislativo.

El también coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro detalló que se prevé que este lunes 7 de noviembre sea discutido el dictamen del presupuesto del siguiente año en comisiones unidas para que sea el martes 8 de noviembre cuando se lleve al salón del pleno para su aprobación en lo general.

EL LUNES EN COMISIONES

“Ya perfilamos una ruta para el Presupuesto de Egresos de la Federación. Iniciaremos el proceso para que sea discutido el proyecto de dictamen en comisiones hacia el día lunes por la tarde, martes por la mañana y el mismo martes a la 1 de la tarde,



Foto: Mateo Reyes

Ignacio Mier aseveró que se definirán de manera colegiada los términos y los tiempos para discutir el presupuesto.

EL DATO

Para hoy

Se va a discutir y analizar una reforma a la ley para garantizar un instrumento financiero en materia de presupuesto, sobre remanentes.

9 DÍAS

se está dando la Cámara de Diputados para avalar el presupuesto del próximo año.

2 de la tarde estará subiendo al pleno para que sea discutido y aprobado en lo general primero, y después nos vamos a dar días suficientes para que sean desahogadas



Lo que no queremos es esta práctica que luego se utiliza de estar parando el reloj legislativo, particularmente yo no estoy de acuerdo con esa forma.”

IGNACIO MIER
PRESIDENTE DE LA JUCOPO

respetarán el derecho de las organizaciones y sindicatos a protestar.

PRESENTACIÓN

En tanto, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, indicó que este sábado 5 de noviembre será presentado a los grupos parlamentarios el dictamen de Presupuesto de Egresos de la Federación 2023.

El legislador por Acción Nacional coincidió con la ruta anunciada por el presidente de la Junta de Coordinación Política, el cual prevé su aprobación la siguiente semana.

“El presupuesto lo vamos a conocer este sábado. Nos entregarán el planteamiento del presupuesto y la idea es comenzar la discusión en lo general el martes 8, seguirnos el miércoles 9 con las reservas, el jueves 10, viernes 11 y si hay necesidad inclusive el sábado. Vamos a tener una discusión del presupuesto a partir del martes 8, y probablemente esto se corra durante varios días de la siguiente semana”, confirmó.

las reservas y de tal manera, antes del 15 de noviembre tengamos presupuesto como lo establece la Ley”, explicó el presidente de la Jucopo.

Mier Velazco indicó que posteriormente realizarán la discusión de las reservas que se puedan presentar con tiempo para poder aprobarlo y así evitar detener el reloj legislativo.

“Lo que no queremos es esta práctica que luego se utiliza para estar parando el reloj legislativo, particularmente yo no estoy de acuerdo con esa forma. Prefiero, si tenemos tiempo, definir y planear de manera colegiada los términos y los tiempos en los que se va discutir el presupuesto”, declaró.

Ante las manifestaciones que puedan surgir por inconformidades en la repartición del presupuesto, Ignacio Mier dijo que